

Deux équipes qualifiées



L'équipe D4 (Robert Pla, Marc Mongelard, Guillaume Cluzel et Michel Maestro).



L'équipe D5 (Patrick Ygon, Raphaël et Rémy Etchart) et leurs adversaires de Sausset.

Le Billard-Club agenais avait deux équipes engagées dans le championnat de France de jeu de série par équipe en 1/16e de finale pour la Division 4 et en 1/8e Division 5. Toutes deux l'ont remporté accédant ainsi respectivement aux phases 1/8e et 1/4.

L'équipe « Sarion Publicité D4 », du capitaine Marc Mongelard, avec Guillaume Cluzel (récent champion d'Aquitaine), Michel Maestro (qui fut déjà champion de France avec Marc) et Robert Pla se déplaçait en rencontre aller et retour à Amélie-les-Bains. Dans ces compétitions par équipe en jeu de série, le joueur n. 1 doit réaliser 100 points, le joueur n.2, 80 points, tous deux

à la partie libre, et le joueur n. 3 doit en réaliser 50 à la barre, et nos Agenais n'ont pas fait dans le détail, gagnant 5 matches sur 6 et un match nul !

Ils ont donc marqué 11 points de match (avec 3,87 de moyenne générale d'équipe) contre 1 point de match (avec 1,63 de moyenne générale) pour leurs adversaires du jour.

La meilleure performance est à mettre au crédit de notre champion d'Aquitaine Régionale 2, Guillaume Cluzel qui a réalisé une superbe partie de 100 en 6 coups (16,67 de moyenne) et la meilleure série avec 61 points. Chapeau Guillaume ! Mais plus belle encore est la victoire de l'équipe « Gibaud D 5 »

qui, elle, se déplaçait à Sausset (13) avec Patrick Ygon, capitaine expérimenté pour ces compétitions d'équipes, et accompagné pour l'occasion des jeunes frères Etchart, Raphaël et Rémy qui jouaient quant à eux pour la première fois ce championnat par équipe.

Nos deux jeunes Agenais de 13 et 15 ans, sans doute trop stressés, passaient un peu à côté de leur première rencontre alors que Patrick assurait une victoire importante dans ce match aller. Le match retour se jouait en suivant, et si Patrick l'emportait encore, les deux novices ont parfaitement assuré en gagnant chacun leur match, permettant ainsi à l'équipe agenaïse de

remonter le droit de poursuivre l'aventure nationale avec 4 victoires contre 2 à leurs adversaires, avec une moyenne générale d'équipe de 1,90.

Avec encore deux équipes à ce niveau de la compétition, le club d'Agen prouve une fois encore son dynamisme, et confirme sa place de club phare de la région.

Il n'y a plus qu'à espérer que Marc Mongelard et ses troupes de D4 réitèrent l'exploit de redevenir champions de France comme en 2007, et que nos jeunes et leur capitaine de D5 s'affranchissent du stress de la compétition et aillent au bout eux aussi !

Allez Agen !